

Deutsches und internationales Liedgut

MÄNNERCHOR ALTSCHWEIER: Geprobt wird immer donnerstags im Gallusheim

Der Pflege und Förderung von Kunst und Kultur durch Gesang von deutschem und internationalem Liedgut hat sich der 1866 gegründete Männerchor Altschweier verschrieben, an dessen Spitze seit dem 17. März dieses Jahres Chorleiter Bernhard Löffler steht. Dieser hat das Amt von Werner Falk übernommen, der die Geschichte des Vereins knapp 46 Jahre äußerst erfolgreich geleitet hat.

Akustische und optische Präsenz zeigt der Männerchor Alt-



Derzeit hat der Chor 53 aktive Sänger.

Foto: Männerchor Altschweier / Christel Dietmeier

schweier unter anderem bei Konzerten, Veranstaltungen befreundeter Vereine, Hochzeiten, Geburtstagen sowie weltlichen und kirchlichen Festen. Geprobt wird jeden Donnerstagabend im Gallusheim. Das Repertoire des Chors umfasst unter anderem Volkslieder, Werke aus Oper und Operette sowie moderne Songs.

Ausführliche Informationen und Probezeiten finden sich auf der Seite www.männerchor-altschweier.de im Internet. ank

Singen im Chor – ein tolles Freizeitangebot!

Singen harmonisiert Körper, Geist und Seele – im Chor findet man Freunde.
Der Männerchor Altschweier e.V. kann das alles bieten.

Eine intakte Chorgemeinschaft mit einem Chorleiter der es vortrefflich versteht traditionelle und moderne Chorliteratur zu verbinden.

Du willst bei uns mitsingen?

Das ist eine gute Idee. Komme doch einfach am Donnerstagabend bei uns vorbei.

Wir proben im Gallusheim in Altschweier.

Die Termine findest Du auf unserer Homepage:

www.männerchor-altschweier.de

